

熱気のある活動をした6月でした



「たてわり班活動」がスタートしました

6年生が中心となり、活動を進めていきます。今年度は児童数の増加もあり30班に分けました。下級生が楽しめる遊びを考え、班をまとめていく姿に期待しています。



「校内授業研究」がスタートしました

今年度第1回目の研究授業は6年2組、第2回目は4年2組、5年1組と5年3組でした。それぞれの授業提案をもとにして研究協議を行い、講師の先生よりご指導とご助言をいただきました。



「水泳学習」

水泳学習では、見守りボランティアに参加していただきありがとうございます。7月も引き続きご協力をお願いいたします。

【コミュニティ・スクール通信 NO. 3】

本校は、「地域と共に歩む」を目標に、地域の方々のお力をお借りしながら学校づくりを進めています。6月は元 PTA 会長を講師にお招きして5年生のお箏体験をさせていただきました。お箏に触れることも貴重な体験でしたが、授業の最後には全員で「さくら」を演奏することができました。

これからも、学校・保護者・地域が互いに協力し合いながら、子ども達の学びをより充実したものにしていければと思います。

